
Herr Kühl erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. Es folgt 

eine kontroverse Diskussion. 

 

Frau Bühse stellt den folgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, dem Ausschuss in der Sitzung des BVA am 02.09.2021, ei-

nen aktuellen Sachstand zum Abwasser der Meierei und des MTW vorzulegen. Dieser Sach-

stand soll u.a. klären: 

 welche Abwassermengen jetzt erreicht worden sind und was eingeleitet wird.  

 Welche Kosten entstehen momentan?  

 Welche Vereinbarungen bestehen zwischen der Stadt und den beiden Werken?  

 Was wurde vom URL genehmigt?  

 Welche Auswirkungen haben die Einleitungen auf die Stör und wo liegt hier die Grenze? 

 Welche Möglichkeiten bestehen kurzfristig, auf einen höheren Abwasserbedarf (z.B 

durch neue Betriebe und mehr Einwohner) zu reagieren? 

 

Der Ausschuss stimmt diesem Vorschlag einstimmig zu. 

 

 

 


